



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Siti Hasanah
Assignment title: Jurnal
Submission title: ANALISIS EDUKASI PEMERINTAH KEPADA MASYARAKAT DALAM MENERAPKAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA NO 04 TAHUN 2014 TENTANG PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DAN SEJENISNYA SAMPAH RUMAH TANGGA
File name: Ejournal_siti_hasanah_baru..docx
File size: 50.42K
Page count: 10
Word count: 3,650
Character count: 24,514
Submission date: 17-Jan-2023 10:50AM
Submission ID: 1993916560

ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

ANALISIS EDUKASI PEMERINTAH KEPADA MASYARAKAT DALAM MENERAPKAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA NO 04 TAHUN 2014 TENTANG PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DAN SEJENISNYA SAMPAH RUMAH TANGGA

Studi Kasus di Desa Loa Duri Hlr Kabupaten Kutai Kartanegara

Siti Hasanah¹

Abstrak

Siti Hasanah (1602025070) program Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Mulawarman Samarinda, tentang "Analisis Edukasi Pemerintah Kepada Masyarakat dalam Menerapkan Peraturan Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara No 04 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Sampah Rumah Tangga dan Sejenisnya Sampah Rumah Tangga (Studi Kasus Desa Loa Duri Hlr Kabupaten Kutai Kartanegara)". Dibawah bimbingan Bapak Prof. H. Adam Idris, M.Si sebagai pembimbing I(Satu) dan Bapak Dr. Mah. Hairat Saleh, S.Sos, MA sebagai pembimbing II (Dua).

Penelitian ini dilakukan guna menganalisis dan mendeskripsikan proses suatu kebijakan yang dibuat oleh pemerintah sampai pada terwujudnya tujuan yang hendak dicapai. Dengan fokus penelitian yaitu tentang Edukasi, Sosialisasi, Penyuluhan dan Bimbingan Teknis, Pendidikan dan Pelatihan dan Faktor penghambat dalam penerapan Perda No. 04 Tahun 2014 tentang Pengelolaan Sampah Rumah Tangga dan Sejenisnya Sampah Rumah Tangga. Penelitian ini menerapkan penelitian kualitatif deskriptif dengan cara menganalisa melalui data primer (wawancara) dan data sekunder (dokumentasi) yang berbantuan dengan pokok persoalan yang penulis teliti dan pada penelitian ini, peneliti juga melakukan observasi langsung di Desa Loa Duri Hlr.

Hasil penelitian ini menunjukkan tentang bagaimana pengelolaan sampah rumah tangga dan sejenisnya sampah rumah tangga, pengelolaan sampah sudah melaksanakan sosialisasi pengelolaan sampah kepada masyarakat yang dilaksanakan setiap 6 bulan sekali. Meskipun demikian penerapannya pengelolaan sampah yang baik masih belum terlaksanakan secara maksimal karena berbagai faktor diantaranya, kurangnya bak sampah disediakan oleh pemerintah serta kesadaran masyarakat yang sangat minim akan sampah.

Kata Kunci : Pengelolaan sampah, Pemerintah Desa, Masyarakat, Sosialisasi

Mahasiswa Program S1 Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : sit Hasanah3@gmail.com